



Presentación

José Antonio Maldonado
Presidente de la AME

Estimados socios y amigos de la AME:

Sin duda este es un boletín singular con respecto a otros porque estamos en vísperas de las XXX Jornadas Meteorológicas, nuestras Jornadas, aquellas que iniciaron su andadura en Salamanca en 1969, merced a la ilusión y el impulso que pusieron partiendo de la nada los fundadores de la AME, muchos de los cuales ya no están con nosotros y a los cuales quiero rendir desde estas líneas mi mayor reconocimiento y sentido homenaje.

Las Jornadas que ahora van a tener lugar y que como bien sabéis ya no son solo de la AME sino Hispano-Lusas porque se celebran conjuntamente con la APMG (Associação Portuguesa de Meteorología e Geofísica), también creo que tienen un carácter muy especial ya que es la primera vez que vienen a coincidir con que en el lugar escogido está a punto de dar inicio un evento de relevancia internacional, siendo este precisamente el motivo por el cual nos decidimos por esta capital. Pensamos que era importante para la AME estar presentes en estas fechas en Zaragoza y, modestamente, que, asimismo, nuestra Asociación, eligiendo como tema “El agua y el cambio climático”, y dado que la Expo gira precisamente en torno al líquido elemento, también aportaba su granito de arena al acontecimiento.

Hemos puesto la mayor ilusión en la preparación de las Jornadas y aunque las gestiones que hemos tenido que llevar a cabo por parte de la Junta y de los compañeros de la Delegación de la AEMET en Zaragoza han sido complejas, al fin han dado sus frutos y ya solo cabe esperar que no surja ningún imponderable. La inauguración de las jornadas, como veréis en este boletín, será el día 5 pero el aldabonazo de salida puede decirse que lo daremos al inaugurar la exposición “La observación de la atmósfera”, el día 3 en la “Biblioteca de Humanidades María Moliner” en el Campo Universitario.

Hay que resaltar y en consecuencia agradecer profundamente a las instituciones de Zaragoza que nos han dado toda clase de facilidades haciendo, en algunos casos, grandes esfuerzos por su parte dado que la idea de organizar las jornadas en esa ciudad no solo se nos ocurrió a nosotros y puede decirse que la capital de Aragón va a estar plagada de Congresos antes y durante la Expo.

Así pues, en nombre de la Junta de Gobierno de la AME y en el mío propio nuestra más sincera gratitud al Excmo. Sr. Alcalde de Zaragoza, al Magnífico y Excmo. Sr. Rector, al Sr. Presidente del Consejo de Administración de IBERCAJA y, por supuesto, al Sr. Director General de la AEMET, Don Francisco Cadarso, que desde el primer momento puso a disposición de la AME cuantos medios estuvieron a su alcance y atendió con generosidad nuestras peticiones.

Por último, nuestra bienvenida a los compañeros que se desplazarán desde Portugal y desde distintos países iberoamericanos a quienes deseo una feliz estancia entre nosotros. Esperando que las Jornadas sean un éxito os deseo a todos cuantos asistáis a las mismas que saquéis el máximo provecho de las numerosas e interesantes ponencias que tendréis la oportunidad de escuchar y que sean unos días de convivencia que sirvan para estrechar nuestros lazos de amistad.

Recibid un cordial saludo